

Francia apoya estatuto de Estado observador en la ONU para Palestina

21 de septiembre, 2011 - El presidente de Francia, Nicolas Sarkozy, se pronunció hoy a favor de que Palestina obtenga el estatuto de Estado observador en la ONU con el objetivo de avanzar el proceso de paz en Medio Oriente.

Al dirigirse al pleno de la Asamblea General, Sarkozy subrayó que no se puede esperar más llegar a una solución utilizando un método que no ha dado resultados en más de 60 años.

Por ello, dijo, las Naciones Unidas se enfrentan a una elección difícil: aceptar a Palestina como Estado observador de la ONU o continuar indefinidamente en un impasse que sólo deja sufrimiento.

El mandatario francés consideró que no podría darse inmediatamente a Palestina el reconocimiento pleno de Estado miembro de la ONU debido a la falta de confianza que hay entre los principales actores internacionales y advirtió también que un veto en el Consejo de Seguridad a tal solicitud podría engendrar un siglo de violencia.

Por ello, insistió en una solución intermedia: el estatuto de Estado observador.

“¿Por qué no considerar para Palestina el estatuto de Estado observador en las Naciones Unidas? Sería un paso adelante muy importante. Sobre todo, saldríamos de un inmovilismo de 60 años que sólo beneficia a los extremistas. Volveríamos a darles una esperanza al marcar un avance hacia el estatuto final”, apuntó Sarkozy.

En este contexto, las negociaciones directas de paz podrían retomarse y progresar de verdad, puntualizó el presidente de Francia.